

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: MESA CENTRAL
FECHA: 01/MARZO/2019

Baja S&P perspectiva de calificación de México

SUSANA SAENZ: La calificadora Standard and Poor's bajó la perspectiva de la calificación de México de estable a negativa, citando menores previsiones de crecimiento económico.

La calificación soberana del país la mantuvo en BBB+, aunque indicó que hay un tercio de probabilidad de una rebaja el próximo año.

Vamos a escuchar, porque hace unos momentos precisamente platique con un analista del soberano de México de Standard and Poor's

JOYDEEP MUKHERJI: El rol de Pemex es mucho más amplio hoy que antes, pero las finanzas de Pemex no son tan saludables como antes, entonces en la medida de que hay más presión sobre Pemex, éste se puede trasladar en más deuda o más presión fiscal para el gobierno.